21 de diciembre de 2008

## "Yo Soy La Maldición" 2 Cor 5:17-21

En la temporada Navideña, gran parte de la maravilla de la historia del nacimiento de Cristo, es su gran humillación.

Cristo es una persona divina, una de las tres personas de Dios, un ser que vivía en la gloria con su Padre por toda la eternidad pasada.

Juan 17:5

Cristo como Dios el hijo, ya tenia toda la gloria, antes de venir a este mundo en forma de hombre, antes de que el mundo existía. Y gran parte de la fascinación de la historia de la navidad es que se humilló, para bajar se, tomando el cuerpo de un ser humano.

Hebreos 10:5-7

Por esto, en la teología, lo que estamos estudiando en esta temporada está llamada "la encarnación" de Dios el hijo. Lo asombroso evento de ver a nuestro Dios tomando la forma del hombre.

Juan 1:1 1:14

Y esto fue anunciado siglos antes...

Is 7:14 9:6-7

Así que fue muy evidente, en el testamento antiguo de que uno iba a venir en forma de hombre uno que era Dios en realidad. Dios en carne, o sea, la encarnación.

\_\_\_\_\_

Y para Cristo, esto es humillar se mucho, tomando la forma de un hombre. Es mas, cuando Adán y Eva eran formados de la tierra, empezaron como adultos, pero Cristo no vino como adulto, sino que vino como un bebé, y esto es aun mas asombroso.

Y para que sea una humillación aun mas amplia, no había lugar para él. En la providencia de Dios, no había lugar para su hijo en ninguna casa ni mesón. Tenía que nacer en un pesebre.

Lucas 2:7

Entonces ni tenia la calentura de una casa, de una cuna normal sino que estaba en la paja, con los animales. Esto es otra humillación. Un bebé recién nacido, y tenemos muchos en nuestra iglesia, gracia a Dios, estos bebes tienen la piel muy suave y delicada, ;y los puntos de la paja eran para Cristo como una anticipación de la corona de espinas!

Y el hecho de que fue nacido de una virgen, que no era hijo de José, dejo una nube sobre su legitimidad.

Mateo 1:18-23

José entendía bien que Cristo fue nacido del Espíritu Santo, ¿pero los demás? Esto fue la raíz de chismes y de criticas entre los incrédulos. Otra humillación.

Había gloria, un anuncio a los pastores con sus ovejas, la estrella, mas tarde los reyes magos. Pero los que tenían poder en las instituciones de la religión del día no tenían la menor interés en nuestro Cristo. Vino como un don nadie.

Y después de la visita de los reyes magos, su familia tenia que huir, a Egipto, para escapar la gran matanza de los niños. Otra humillación.

Lo que quiero analizar en este mensaje es, ¿por que tanta humillación en la vendida de Cristo? ¿Por que ese rey de reyes no pudo venir de manera mas cómoda?

¿Cual era el proposito de Dios en todo esto?

\_\_\_\_\_\_\_

## Cristo vino para ser un gran reconciliador.

Hemos estudiado mucho como que hay una gran brecha entre los hombre caídos y su Dios. Hay una rotura en serio, entre el Dios tres veces santo y los hombres en su condición natural.

Estudiamos recientemente como los hombres, naturalmente somos

aborrecedores de Dios y enemigos de Dios.

Romanos 1:28-30

Aun la desobediencia a los padres es evidencia de que somos aborrecedores de Dios, quien dijo claramente "honra a tu padre y a tu madre", y hay niños y jóvenes que no pueden soportar tal mandamiento.

También en Romanos 5:10, es natural para el hombre no redimido, vivir como enemigo de Dios.

Para muchos, en su ignorancia, tales doctrinas parecen raras y extremas, hay personas que creen que jamas han sido enemigos de Dios. Pero normalmente es porque son amigos de un dios falso que ellos mismos han inventado en sus imaginaciones, un dios que no tienen nada que ver con el Dios santo, justo y soberano de la Biblia.

\_\_\_\_\_

Pero no es solamente el hombre natural que no puede soportar a Dios, sino que Dios también tiene grandes problemas con el hombre.

Juan 3:36

La ira ya está presente. Y es infinita, si Dios ha prometido mandar tales personas a un castigo eterno en un lago de fuego.

Salmo 7:11-13 Dios está dispuesto a matar el hombre.

Por esto dice que la paga del pecado es la muerte.

Ez 18:20a "El alma que pecare, ese morirá"

Levítico 20:22-23 Esto es una tradición suave, en inglés dice que Dios los aborrecía.

Y esto es evidente en la manera en que Dios quería destruir los. Deuteronomio 7:1-2, Deuteronomio 20:16-18

Esto fue el sentimiento de Dios en contra de los transgresores y sus abominaciones. Son pasajes sobre los cuales no se predican muchos en nuestros tiempos, pero revelen un aspecto de la ira y de la justicia de nuestro Dios en contra de los que aborrecen a

su ley.

Es muy de modo en nuestros tiempos decir que Dios odia el pecado pero ama el pecador. Pero en realidad, Dios no va a mandar pecados al infierno, sino que mandará pecadores al infierno.

\_\_\_\_\_

¿Entonces que tiene que ver todo esto con la Navidad?

Cristo vino, humilde, para ser un gran reconciliador entre un Dios Santo, y un hombre caído. Y para reconciliar, cuando haya una brecha tan profunda, tan antigua, es necesario que alguien se humilla.

A lo mejor tu sabes esto en tu experiencia actual. Cuando hay dos personas que tienen una bronca, si los dos sigan echando la culpa a la otra persona, jamas van a reconciliarse.

Hasta que una de las personas, o mejor las dos personas se empiezan humillar se, jamas habrá una reconciliación.

Cristo vino, humilde, sumamente humilde para decir, "Sabes que la culpa es mía".

En una bronca entre hombres, incrédulos o aun los Cristianos que son en la inmadurez extrema, los dos lados echan la culpa al otro. Nadie quiere decir, "la culpa a lo mejor es mía". O "Yo, a lo mejor soy el problema". Y por esto las amarguras continúan, a veces por años, ;;;o aun por décadas!!!!.

Pero Cristo vino como el gran reconciliador dispuesto a decir, "Yo soy el problema, la culpa es mía". ;; Aunque el jamas tenia culpa alguna!!

2 Cor 5:21 Cristo era el pecado. Esto fue la humillación máxima, para conseguir la reconciliación.

Esto es el colmo de la humillación, Cristo dijo, con su sacrificio, "Yo soy el problema", es mas Cristo dijo con su muerte, "yo soy la maldición".

Gálatas 3:13-14

Y todo eso tiene un gran proposito, la reconciliación.

Cristo vino como el gran reconciliador.

Pero para reconciliar, es necesario, humillarse.

Y la Biblia dice que hay una aplicación para nosotros en toda esa humillación.

Filipenses 2:5 Hay algo que nosotros tenemos que copiar.

Filipenses 2:6-7 Esto es la encarnación, el principio de la humillación para Cristo.

Filipenses 2:8-11

Así que si tu puedes también aprender humillar te, también serás exaltado. Si tu andas siempre insistiendo en que tienes la razón, que la culpa está en la otra persona, seguirás en la falta de madurez, aprendiendo año tras años bajo disciplina de Dios, aprendiendo como es vivir en el camino de los transgresores.

Cristo vino a este mundo para ser un gran reconciliador.

//La Biblia no enseña que Cristo vino para hacer la
reconciliación posible, que es un error moderno, sino que vino
para actualmente reconciliar.//

Romanos 5:10 La reconciliación ya es un hecho. (Por lo que Cristo hizo, no por lo que nosotros podemos hacer)

Col 1:21-22 También aquí, dice que la reconciliación fue hecho en la muerte de Cristo.

Un error moderno es enseñar que Cristo vino para hacer posible la salvación en vez de enseñar que Cristo vino para salvar.

Testigos de Jehová

Otro error es enseñar que Cristo vino para hacer posible la reconciliación, entre el hombre y su Dios. Esto es error, y la Biblia no habla así, la reconciliación fue hecho, efectivamente entre Dios y una gran cantidad de personas en la cruz de calvario.

Estas personas van a creer, se van a arrepentirse y van a vivir vidas santas y productivas.

Y nosotros tenemos que anunciar esto, la reconciliación con Dios a la gente de nuestra generación.

- 2 Corintios 5:17 Si no tienes ya bronca, con tu Dios, no es necesario tampoco tener bronca con tu hermano.
- 2 Corintios 5:18 Ya está hecho, y es obra de Dios.
- 2 Corintios 5:19-21

Así que esto es la maravilla de la historia de la navidad.

Cristo vino Como un gran reconciliador, para reconciliar a muchos hombres con su Dios. Si tu estás reconciliado con tu Dios, debe ser natural, para ti reconciliar te con tu hermano también.

La reconciliación es gran parte de la historia de la navidad.

Si tu tienes una brecha con tu Dios, o si tu tienes una brecha con un hermano, ahora es el momento de buscar la reconciliación.

Pronto estaremos celebrando la primera santa cena del año, vamos a empezar bien.

Ponte en paz con tu hermano. Ponte en paz con tu Dios.

Mateo 5:23-26